
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DATENSCHUTZ

12.07.2011

Weiter sagte Greilich:

„Über diesen ersten Erfolg freuen wir uns. Wir begrüßen, dass sich die Datenschutzbehörden von Hessen, Bayern und Nordrhein-Westfalen auf neue Mindeststandards beim Lastschriftverfahren mit EC-Karten geeinigt haben. Die langjährige Forderung der FDP-Fraktion, die wir mit den anderen Fraktionen im Hessischen Landtag umsetzen konnten, nämlich die Datenschutzkontrolle des öffentlich-rechtlichen und des privaten Bereichs unter dem Dach des Datenschutzbeauftragten zusammenzuführen, spürt nun jeder Kunde an der Kasse. Die Daten der Verbraucherinnen und Verbraucher werden beim Einsatz der EC-Karte nun nur noch Tage und nicht mehr bis zu einem Jahr gespeichert. Außerdem ist es gut, dass jeder Kunde, der ein solches Lastschriftverfahren nutzt, informiert werden soll, dass seine Daten verwendet werden.

Dass es künftig mehr Datenschutz bei der Zahlung mit der EC-Karte gibt zeigt: Auch der private Datenschutz ist beim hessischen Datenschutzbeauftragten Prof. Ronellenfisch und seinem Team in guten Händen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de